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INTERROGAZIONE 
 
 

Oggetto: il futuro di Atcm  
 
Alla fine del 2007 sono state approvate le Linee di indirizzo ed il Piano di 
attuazione del progetto di Rilancio del trasporto pubblico locale del Bacino 
provinciale modenese. 
Quell’atto prevedeva, tra l’altro, anche la ricerca di un Partner industriale di 
ATCM S.p.A per una quota del 49%. A Febbraio 2009 vincitore del bando è 
risultato essere il raggruppamento  tra Ratp Developpement s.a. (primario 
gruppo francese) e Ferrovie Emilia Romagna S.r.l. (società facente capo alla 
Regione) . 
Nel 2011 scade il contratto di servizio per Atcm e sarà indetta la gara per il 
nuovo gestore. 
 
Alla luce di tutto ciò cosa c’è di vero nelle voci che danno per imminente una 
fusione, o comunque un qualsiasi legame strutturale tra Atcm (Modena) e Atc 
(Reggio Emilia)? 
 
Se questo corrisponde la vero, tale decisone sarà discussa anche dal Consiglio 
Comunale di Carpi essendo Carpi socio di Atcm? 
 
Se questo corrisponde al vero, quali sono le linee basilari del futuro piano 
industriale? 
 
 
  
                                                              Roberto Andreoli 
                                                  Capogruppo PDL Carpi 
 
     
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


